



# HOMENAJE A LOS CAÑOS



A los caños fui a por agua  
de la mano de mi madre  
y recuerdo con nostalgia  
todo lo que allí sucedía.

Bajan mozuelos y mozas  
con los burros y aguaderas  
las mozas llevan los cántaros  
cargados en las caderas.

Yo a una dama me brinde  
a cargarle su aguadera  
ella lo supo agradecer  
cárgalas bien, no se viertan.

La moza se me arrimaba,  
cuantos cántaros cargué  
y con mis labios en su cara  
varias veces la roce.

Un poquito avergonzada  
me dijo que era un fresco  
moreno yo no te niego mi cara  
si es que quieres darme un beso.

Cuantos amores se hicieron  
en la fuente de los caños  
cuantos cántaros se rompieron  
por estar enamorados.

Era un jaleo en los caños  
era un rosal con sus flores  
cuantas rosas en los caños  
salieron con sus amores.

Que fuente divino caudal  
que estás lleno de recuerdos  
cae agua sin parar  
y nace en el mismo pueblo.

Repartían agua al pueblo  
había cuatro aguadores -  
ganaban poco dinero  
eran costumbres de entonces.

Que alegría, que achuchones  
cubas, cántaros y botijos  
gritaban diciendo a voces  
Ya ha caído, se ha hecho ciscos.

José «El Cuco»



Yunta con aperos y carrillo de vertedera.